

Diputados de Morena costearon espectaculares de Sheinbaum en todo el país

CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).- Diputados de Morena admitieron abiertamente ser los artífices de esta campaña que reta frontalmente al INE. A través de sus cuentas de Twitter, los diputados Miguel Torruco, Patricia Armendáriz, Mauricio Cantú, Alejandro Robles y Aleida Alavez Ruiz, entre otros, admitieron que fueron ellos quienes contrataron y costearon estos espectaculares que promueven la imagen de Sheinbaum en todo el país.



https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGA1O4W5XiekTjA&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212161&parId=75F18D3264FEE48F%212146&o=OneUp